# Abgeordnetenhausberlin

Drucksache 18 / 13 215
Schriftliche Anfrage

18. Wahlperiode

## **Schriftliche Anfrage**

des Abgeordneten Bernd Schlömer (FDP)

vom 18. Januar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. Januar 2018)

zum Thema:

Olympische Winterspiele 2018

und **Antwort** vom 25. Januar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 31. Jan 2018)

### Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Bernd Schlömer (FDP) über den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/13215 vom 18. Januar 2018 über Olympische Winterspiele 2018

\_\_\_\_\_\_

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

- 1. Welche Senatsmitglieder werden aus dienstlichen Gründen die olympischen Winterspiele 2018 besuchen (Senatorinnen, Senatoren, Staatsekretärinnen, Staatssekretäre)?
- 2. Wie viele Angehörige der Senatsverwaltungen (inkl. nachgeordnetem Bereich) werden aus dienstlichen Gründen die olympischen Winterspiele 2018 besuchen?

Zu 1. und 2.:

Keine (Stand 24.1.2018).

3. Wenn zu 1. oder 2. keine Fehlanzeige ergeht, welches ist der konkrete Zweck solcher Dienstreisen zu den Olympischen Winterspielen 2018?

#### Zu 3.:

Entfällt.

4. Wie viele Sportlerinnen und Sportler sowie wie viel Funktionspersonal (die Beschäftigte des Landes Berlin sind) nehmen an den Olympischen Winterspielen 2018 teil?

#### Zu 4.:

Insgesamt werden bis zu 3000 Sportlerinnen und Sportler bei den Winterspielen erwartet.

Vom Deutschen Olympischen Sportbund wurden für die Teilnahme an den Olympischen Winterspielen 2018 154 Sportlerinnen und Sportler nominiert. Davon kommen 3 Athletinnen und 5 Athleten aus Berlin.

Eine Teilnahme von Funktionspersonal, das beim Land Berlin beschäftigt ist, ist nicht bekannt.

Berlin, den 25. Januar 2018

In Vertretung

Christian Gaebler Senatsverwaltung für Inneres und Sport